
2023 年 12月 3日（日）4日（月） 

忘年会・熱海梅園 

～Report by 高橋(雄)～ 

 

クマさん会の忘年会は、2019 年まで毎年行っていて、2020 年も熱海の花火を目当てに計画したが、コロナが

急増したので直前に中止した。その後もコロナ騒ぎは収まらず、忘年会は 2022年まで 3年間自粛していた。 

しかし、今年は規制がやっと緩和されたので、実に 4年ぶりに開催することになった。 

場所は、2020 年で一旦計画したが中止になった熱海の花火を復活させた。宿は、2020 年は熱海青青荘で貸切

りの予定だったが、花火の会場からは遠かった。そこで、改めて花火会場に近い宿を探してみた。すると、2017

年の忘年会で一度使ったことがある「ウオミサキホテル」が目に止まった。ウオミサキホテルは、料金の安い伊

東園グループ。貸切りではないが、webでは「花火が良く見えて、手頃な価格のホテル」として紹介されていた

ので、これで決定。2017 年を踏襲し、登る山は玄岳、翌日は熱海梅園で紅葉狩りとした。 

 

参加者は、玄岳に登る人は、熊本さん、能勢さんご夫妻、堀さん、池戸さん、吉松さん、田上さん、布目さん、

小野寺さん、中島さん、の 10名。 

玄岳に登らずホテルに直行する人は、半澤さんご夫妻、高橋文さん、根岸さん、塩野さん、川島さん、大瀧さん、

私の 8名。合計 18名である。 

実は私も当初は玄岳に登るつもりだったが、ホテルのカラオケ等の予約受付が「13時前後から」ということで、

その予約のために玄岳はパスしてホテルに直行することにした。 

 

【12月 3日（日）熱海花火開催日】 

 

ウオミサキホテルの当日受付は「13 時前後から」と言われていたが、なんとしてもカラオケ等を確実に予約す

べく、私は一番乗りをめざし、1時間以上早い 11時 50分にホテルに着いた。フロントへ行ってみると狙い通り

の一番乗りで、12時から予約を受けてくれ、カラオケは希望通りの時間帯を確保できた。 

宿泊手続きも一番乗り。レストランの夕食バイキングも、花火打上時間帯の20:20~20:40 を含む19:20～ 

20:50 が予約できた。レストランは八階にあり、花火の打ち上げ場所も見下ろせる絶好のロケーションだ。 

 

←ウオミサキホテルの場所。 

熱海港の花火打上場所のすぐ近く。 

 

予約は六か月前から。 

私は 6月 3日の予約開始日に申し込み、 

最上階のオーシャンビュールーム（但し階

段利用）と、忘年会用の大きな部屋（80㎡

の和洋室）を確保することができた。 

 

14:30 

玄岳組のタクシーがウオミサキホテルに到

着。ホテルの近くではブーゲンビリアが咲

いていた。（堀さん撮影） 

 

ほどなくホテル直行組も続々到着。 

高橋文さんと根岸さんも、駅前の酒屋で冷

えたビール、お酒、飲物を購入し、酒屋の

車にお酒と一緒に乗せてもらって到着。 

https://www.itoenhotel.com/uomisaki/


 

半澤さんご夫妻もホテルの送迎バスで到

着。なんと、忘年会開始時の乾杯用に、 

スパークリングワインを3本もご持参。 

 

←ホテルの 1階ロビーで小野寺さんと中島

さんが会費を受付。 

会費（宿泊代＋忘年会費）は 

お酒飲む人13,000 円 

お酒飲まない人12,000 円。  

ここでタクシー代や買い出しの費用なども

清算してもらったので、助かりました。 

 

会費を納めた人は、ルームキー配布時刻の 

15:00から各部屋に入り、先ずはお風呂へ。 

 

16:00前後には忘年会会場の大部屋（80㎡ 

の和洋室）にほとんどの人が集まった。 

 

←忘年会アジェンダ 

 

16:15 に乾杯し、忘年会をスタートさせる

予定だったが、乾杯用のスパークリングワ

インを 3本もご持参いただいた半澤さんが

まだ来られていない。 

 

田上さんが部屋まで様子を見に行ったら、

頭痛で休んでおられたとのこと。 

半澤さんには申し訳ないが、スタートする

ことにした。 

 

16:34 熊本さんの音頭で乾杯。 

 

スパークリングワイン（半澤さん、ごちそ

うさまでした）を味わった後は、ビール等

の飲物やおつまみ類をしばしお腹に納め

た。 

https://shopwanta.com/kumasan/2023nen/1203atami/agenda.pdf


 

16:41 吉松さんのプレゼン開始。 

 

冒頭に、今年 9月 1日に天国に旅立たれた

伊能さんを偲んで 30秒の黙祷。 

 

その後、忘年会を自粛していた 2020 年～

2023年の4年間の振り返り。 

 

実はこの部分は当初、石井さんが担当する

ことになっていたが、石井さんは、やんご

となき事情により忘年会に参加できなくな

り、吉松さんが替わって作成された。 

 

石井さんからビデオメッセージがあった。 

  

 

吉松さんの軽妙洒脱な名プレゼンで、会は

大盛り上がり。 

 

「それぞれのクマさん会」のパートでは、

一人 1分ぐらいで個々に近況報告もしても

らった。 

 

18:15 

熊本さんから 2020 年～今年まで 4年間の

クマさん会山行の参加者実績回数を発表。 

https://shopwanta.com/kumasan/2023nen/1203atami/furikaeri.pdf
https://shopwanta.com/kumasan/2023nen/1203atami/sankasya.pdf
file:///C:/Users/takah/Desktop/2023熱海/furikaeri.pdf


 

参加回数の多かった上位 3人が表彰され、

賞品も手渡された。 

 

1 位は池戸さん。74回でダントツ。 

   2 位は吉松さん。58回      3 位は中島さん。42回     以下ベスト 10は 

  

4 位：熊本さん  41 回 

5 位：堀さん   39 回 

6 位：高橋雄   34 回 

7 位：高橋文さん 28 回 

8 位：布目さん  27 回 

9 位：田上さん  21 回 

10 位：根岸さん  17回 

 

 

参加多数者表彰に続き、熊本さんから 

18:20 来年 2024年に登りたい山 

のアンケートの結果発表。 

 

さらに、メンバーの高齢化に対応して、「低山

クラブ」の提案もあり、賛同を得た。 

https://shopwanta.com/kumasan/2023nen/1203atami/noboritaiyama.pdf


 

次は 

18:40～大抽選会。 

スクラッチ宝くじ 

1 等 500万円 

2 等 10万円 

3 等 1万円 

4 等 1千円 

5 等 200円 

の争奪戦。 

 

今回のクマさん会大抽選会では 

1 等 10枚～参加賞 3枚 

で設定。 

 

順位決めはwebビンゴで行った。 

 

（時間がなければ web ルーレットで手っ取

り早く行う予定だった。） 

 

ビンゴは 5 位決定から始めて上位へと進め

て行った。 

 

結果は 

5 位：池戸さん 

4 位：根岸さん 

3 位：塩野さん 

2 位：半澤栄子さん 

と決まり、 

 

残る 1位では、能勢さんご夫妻と小野寺さん

の 3人が同時ビンゴとなった。 

 

3 人がじゃんけんで決戦した結果、 

1 位を小野寺さんが勝ち取った！ 

 

他の 13人は参加賞で、もれなく一人 3枚。 

全員の宝くじの包みの中には、中島さんが赤い糸で結んだ5円玉を入れておいてくれた。 

みんなそれで 1等 500万円をめざして、「ご縁
．．

がありますように」と念じてひたすら擦った。 

・・・しかし末等の 200円より上位が当たった人は残念ながらいなかった・・・全部で 76枚もあったのに・・。  

 

大抽選会が一段落し、夕食へと移るはずだっ

たが、ここで予定外のハプニング。 

なんと、私に対し、今回の忘年会企画への感

謝状と記念品の贈呈があった。 

恐縮です。誠にありがとうございました。 

https://shopwanta.com/kumasan/2023nen/1203atami/cyusenkai.pdf
https://ao-system.net/bingomachine/
https://jp.piliapp.com/random/wheel/


 

一連の忘年会アジェンダを時間内に終えて、 

 

19:20 夕食。飲み放題つきバイキングで、 

８階のレストランへ。 

 

我々18名の席は、なんと、広い窓際だった！ 

 

花火を鑑賞するにはベストポジションで、 

まさに特等席!!  

昼 12時に一番乗りで受付できた成果だ!! 

 

忘年会には具合が悪くて出られず、部屋で休

まれていた半澤さんも、ここには来ることが

できたので良かった。 

 

19:20 から食べ放題、飲み放題のバイキング

でお腹いっぱいになったところで 

 

20:20 いよいよ花火が打ちあがった！ 

 

窓に反射していたレストランの照明が消さ

れ、花火がバッチリきれいに見えるようにな

った。 

8 階の高いところからなので、街路樹に遮ら

れることもなく、花火の打ち上げ場所も見え

て、下から上まで花火の全部を見ることがで

きる。 

 

実は、私は大曲の花火をツアーで 10月に見

に行った。その時の会場は河川敷の吹きっさ

らしで寒かったし、間近で迫力はあったが、

ずーっと上を見上げていたので首が疲れ、折

りたたみのパイプ椅子だけでテーブルはな

く、配布された弁当をひざに載せて食べ、冷

たいお茶で震えていたが、ここは大違い。暖

かいし、テーブルには飲み食べ放題のお酒と

料理があり、花火の全貌を見ることができて

疲れない。本当に特等席だ。ツアーなら数万

円はするだろう。 

  

以下は中島さんが撮影した花火のハイライ

ト動画（2分）。クリックしてご覧ください。

↓ 

https://youtu.be/5MnG3NZgZUQ?si=yL

n95NOwMB2VgGF1 

←花火の方向 

https://youtu.be/5MnG3NZgZUQ?si=yLn95NOwMB2VgGF1
https://youtu.be/5MnG3NZgZUQ?si=yLn95NOwMB2VgGF1


 

花火を見終えて 

20:50 レストランから再び大部屋に戻って、

次のカラオケタイムまで、しばしまったり。 

いや～堪能した・・・ 

花火迫力あったね～・・・ 

とかなんとか。 

 

そして 

21:30～22:30 

待望のカラオケタイム。 

 

女性陣の迫力に圧倒されたひと時でした。 

  

    

 

カラオケのあとは、また入浴する人などもいたようですが、男性の大半は就寝し、いびき大会でした。 

お疲れさまでした。 

  



【12月 4日（月）】 

 

温泉は5時から入れる。早起きしてほとんどの人が入った。私は内湯と露天風呂の二つをはしごした。 

 

6:04 

←女子部屋の最上階オーシャンビュールー

ムからの景色。 

昨夜の花火打上場所が見下ろせる。 

もしレストランで夕食時に窓際の席が確保

できなかったら、花火の時は男性もここに

押しかけて見ることも考えていたが、そう

せずに済んだ。 

ご来光は高いビルが邪魔して拝めず。↓ 

  

 

7:10 

朝食バイキング。 

 

8:30 

ホテルを出て徒歩で熱海梅園に向かう。 

梅園まで約2km、30分程の道のりだ。 

半澤さんご夫妻、布目さん、能勢邦子さん、

大瀧さん、根岸さんは所用があるとのこと

で、梅園に行かずにホテルから 8:40 発の

送迎バスで直帰。 

私はプロジェクターを手持ちしたので、歩

かず、塩野さん、川島さん、文さんとタクシ

ーを呼んで8:50 に梅園に向かった。 

 

徒歩組は梅園への坂道を登っていく。 

梅園の標高は 118.6m。 

ホテルは海べりで、高度差 110m強だ。 

 

タクシー組が途中で追い越した。 

花火打上場所 



9:06先に梅園に着いたタクシー組に続き、徒歩組も到着。 

9:07梅園入り口で集合写真を撮った。 

 

 

その後園内散策、 

紅葉はまさに見ごろ。青空に良く映える。 

 

紅葉の写真を撮りまくる。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

紅葉だけでなく、花もいくつか咲いていた。 

 

ウメ 

 

ツワブキ 

 

ボケ 

 

椿 or 山茶花 

 

ホトトギス 



 

 

園内散策中に、田上さんに勤め先から応援

依頼の電話が入り、田上さんは一足先に帰

った。 

 

10:06 梅園をひととおり巡って出た。 

池戸さんは伊東で買い物をして帰るとのこ

とで、来宮駅へ。 

 

あとの 10 名は熱海駅近くの寿司屋でラン

チをすることになり、 

10:20 のバスで熱海駅へ向かった。 

 

熱海駅から土産物屋や飲食店の立ち並ぶ通

りに入り、お目当ての寿司屋「磯丸」へ。 

 

11:00 の開店を待って入った。 

 

生ビールで乾杯！ 

熱海の地魚にぎりや 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みそ汁付きのお得なランチセット等で 

お腹を満たした。 

 

お寿司のあとは熱海駅からそれぞれの帰路についた。 

 

晴天に恵まれ、玄岳からは富士山も見え、忘年会も盛り上がり、迫力のある花火や、梅園で見ごろの紅葉も堪能

できて、実に充実した二日間でした。皆様お疲れさまでした。 


